

1er Mai, 2024

Augmentation du prix des films étirables Victoria Bay

À l'attention de notre précieuse clientèle,

Les fabricants de résine ont annoncé une augmentation de la résine sur le marché en raison de l'évolution de la demande nationale et mondiale, associée à une récente réduction de la capacité de production.

C'est la raison pour laquelle Imperial Dade Canada annonce une augmentation allant jusqu'à 4% du prix de tous les films étirables Victoria Bay. Cette hausse entrera en vigueur le 1er juin 2024.

Votre représentant commercial Victoria Bay pourra répondre à vos questions le cas échéant.

Merci de votre soutien continu de la marque Victoria Bay.

Bien cordialement,

A handwritten signature in blue ink that reads "Jean L'Heureux".

Jean L'Heureux
Vice-Président Stratégie et Gestion des Inventaires